



**BERNHARD
SEIDENATH** 
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Montag, 18. Juli 2016

Bayerische Landesstiftung bewilligt 11.500 Euro für ein Projekt im Landkreis Dachau

„In seiner heutigen Sitzung hat der Stiftungsrat der Bayerischen Landesstiftung 11.500 Euro für die Innenrenovierung der katholischen Ferialkirche Mariä Verkündigung in Glonnbercha, Gemeinde Petershausen, bewilligt“. Dies gab der Dachauer Stimmkreisabgeordnete im Landtag, Bernhard Seidenath, heute zusammen mit dem Landtagsabgeordneten Anton Kreitmair in Dachau bekannt.

In seiner Stellungnahme hatte das fachlich zuständige Bayerische Wissenschaftsministerium dem Baudenkmal überregionale Bedeutung beigemessen. Der Stiftungsrat der Landesstiftung hat deshalb für diese Baumaßnahme den beantragten Zuschuss in Höhe von 5,2 Prozent der zuwendungsfähigen Kosten bewilligt.

„Die Gelder der Landesstiftung helfen wichtige Denkmäler in unserem Landkreis zu sanieren und dauerhaft zu sichern. Es geht darum, unser bauliches Erbe auch für die nächsten Generationen zu erhalten. Hierzu leisten die Zuschüsse der Landesstiftung einen wichtigen Beitrag“, betonte Seidenath.